Medio	Estrategia			
Fecha	12-4-2013			
Mención	La calle dice: ¡Educación!, opinión del			
	Director de la Fundación Superación para la			
	pobreza. Mención a estudio de la UAH.			

La Calle Dice: ¡Educación!

Esta semana han comenzado a sentirse los primeros impactos de la llegada de la precandidata presidencial, Michelle Bachelet, resaltando en la discusión sus declaraciones sobre las reformas en torno a la educación. Ante sus planteamientos, han reaccionado tanto los estudiantes como el gobierno, además del resto de los candidatos presidenciales. En esta semana también, ha circulado una serie de declaraciones respecto a la acu-

sación constitucional contra el ministro Harald Beyer, y una vez más hemos visto una multitudinaria convocatoria estudiantil

que se desarrolló en las principales ciudades del país y que cruzó fronteras al replicarse en Francia.

El escenario actual no dista mucho del que hemos presenciado en los últimos tres años: estudiantes que continúan exponiendo sus demandas, las que no logran entrar en sintonía con las propuestas que se hacen desde el mundo político. Es precisamente desde este lugar que las respuestas siguen a medias. Dejando a un lado la serie de reformas en el ámbito educativo que siguen una larga y desesperante tramitación legislativa y otras que aún esperan su diseño, gran parte del Parlamento se vuelca al juzgamiento de una persona, en donde más allá de los resultados, al pare-

cer lo que prima son cálculos electoralistas.

Una reciente encuesta de la U. Alberto Hurtado dio cuenta que más del 80% de los estudiantes de cuarto medio quieren cursar la educación superior, aun cuando un porcentaje similar considera injusto el sistema, sobre todo para aquellos de menores ingresos. No obstante, hasta ahora no hemos logrado (nadie) cuajar y encauzar el diálogo y, por consiguiente, no hemos trabajado lo suficiente para poder entregar respuestas contundentes a esta demanda tan sentida de la población. Porque más que la victoria de un sector político sobre otro, en juego está la educación de todo un país. ¿Cuánto más debemos seguir esperando en la calle?

LEONARDO MORENO
DIRECTOR EJECUTIVO
FUNDACION SUPERACION DE LA POBREZA

Porque más que la victoria de un sector político sobre otro, en juego está la educación de todo un país.